



ABSTRAK

STUDI KORELASIONAL ANTARA ISI MAJALAH KARTINI TERHADAP PEMENUHAN KEBUTUHAN AKAN INFORMASI TENTANG PEMBINAAN KELUARGA BAGI IBU RUMAH TANGGA DUSUN III DESA BANDAR KHALIPAH KECAMATAN PERCUT SEI TUAN KABUPATEN DELI SERDANG

O L E H

NISA CHAIRANI NADEAK

NPM : 08 853 0022

Program Studi Ilmu Komunikasi

Penelitian ini membahas tentang permasalahan “Apakah terdapat hubungan antara majalah Kartini terhadap pemenuhan kebutuhan akan informasi tentang pembinaan keluarga bagi ibu rumah tangga di Dusun III Desa Bandar Khalipah Kecamatan Percut Sei Tuan Kabupaten Deli Serdang “.

Sedangkan tujuan penelitian ini adalah: untuk mengetahui hubungan antara majalah Kartini terhadap pemenuhan kebutuhan akan informasi tentang pembinaan keluarga bagi ibu rumah tangga di Dusun III Desa Bandar Khalipah Kecamatan Percut Sei Tuan Kabupaten Deli Serdang dan untuk mengetahui berapa besarnya hubungan antara majalah Kartini terhadap pemenuhan kebutuhan akan informasi tentang pembinaan keluarga bagi ibu rumah tangga di Dusun III Desa Bandar Khalipah Kecamatan Percut Sei Tuan Kabupaten Deli Serdang.

Sampel penelitian ini adalah 60 Orang Ibu Rumah Tangga di Dusun III Desa Bandar Khalipah Kecamatan Percut Sei Tuan Kabupaten Deli Serdang. Hasil analisa data menunjukkan bahwa pada kegiatan penelitian ini dapat diorganisasikan susunan tertentu, dimana ditabulasikan sesuai dengan susunan sajian data yang dibutuhkan untuk menjawab masing-masing masalah dari penelitian.

Hasil penelitian dan pembahasan menjelaskan dari data kebutuhan informasi dapat diketahui bahwa umumnya responden beranggapan bahwa dari penyajian berita di dalam majalah Kartini telah memenuhi kebutuhan responden akan informasi tentang pembinaan keluarga. Hal ini dapat diketahui dari kemampuan dalam memberikan kepuasan akan informasi yang diterima, timbulnya kepercayaan akan isi berita, dan keinginan untuk membuktikan kebenaran isi berita. Dari data mengenai hubungan antara isi berita terhadap pemenuhan kebutuhan informasi tentang pembinaan keluarga dapat diketahui ada keterkaitan antara keduanya, sebab umumnya responden menganggap bahwa isi berita yang disajikan lebih banyak menyangkut tentang pembinaan keluarga antara lain masalah pendidikan anak, keharmonisan keluarga dan pendidikan kesehatan keluarga.

Kata Kunci : Isi Majalah, Kebutuhan Informasi, Pembinaan keluarga